



Todo está listo para que hoy en la sala principal del Palacio de Bellas Artes comience la segunda temporada de *Un cuento de ballet para niños*, espectáculo donde se tejen magia y fantasía y se da un empujoncito a la imaginación. Es una coreografía hecha en México, que combina danza

clásica y contemporánea, y cuyo objetivo principal es motivar y acercar a los pequeños a la danza, la música y las artes plásticas. Estará bajo la dirección de Dariusz Blajer y la coreografía de José Luis González ■ Jesús Villaseca